

Prophetische Vision
15. Dezember 2024
Veronika West

Der Wirbelsturm der sieben Geister

*Sogleich war ich im Geist: Und siehe, ein Thron stand im Himmel, und auf dem Thron saß einer. Und der da saß, war von Ansehen gleich einem Jaspisstein und einem Sarder, und ein Regenbogen war rings um den Thron, von Ansehen gleich einem Smaragd. Und rings um den Thron sah ich vierundzwanzig Throne, und auf den Thronen saßen vierundzwanzig Älteste, bekleidet mit weißen Kleidern, und auf ihren Häuptionen goldene Siegeskränze. Und aus dem Thron gehen hervor Blitze und Stimmen und Donner; und sieben Feuerfackeln brennen vor dem Thron, welche **die sieben Geister Gottes** sind.*

Offenbarung 4,2-5

Und ein Spross wird hervorgehen aus dem Stumpf Isais, und ein Schössling aus seinen Wurzeln wird Frucht bringen. Und auf ihm wird ruhen der Geist JHWHs, der Geist der Weisheit und des Verstandes, der Geist des Rates und der Kraft, der Geist der Erkenntnis und Furcht JHWHs

Jesaja 11,1-2

*Und Elia fuhr im **Sturmwind** auf zum Himmel.*

2.Könige 2,11

*Und ich sah: Und siehe, ein **Sturmwind** kam von Norden her, eine große Wolke und ein Feuer, das hin- und herzuckte, und Glanz war rings um sie her. Und aus seiner Mitte, aus der Mitte des Feuers, strahlte es wie das Funkeln von glänzendem Metall.*

Hesekiel 1,4

Heute, während eines Spaziergangs am frühen Morgen, wurde ich plötzlich von einer kraftvollen Vision erfasst, in der ich im Reich des Geistes sieben trichterförmige Wolken sah, und jede der Trichterwolken hatte eine andere Farbe. Lebendige Farbtöne von Smaragdgrün, Feuerrot, Tiefblau, Goldgelb, Orange, Indigo und Königsviolett wirbelten mit großer Kraft und Beschleunigung auf mich zu. Als diese sieben Wolken näherkamen, konnte ich ein Geräusch hören, das wie ein mächtiger rauschender Wasserfall klang, und jede Farbe schwang mit einem einzigartigen Klang und einer einzigartigen Frequenz mit, die die Stimme der sieben Geister Gottes wiedergaben.

Doch dann sah ich plötzlich, wie die sieben Wolken zusammenliefen und einen mächtigen Sieben-Geister-Regenbogen-Wirbelsturm bildeten, der in den irdischen Bereich hinabstieg und sich mit überwältigender Kraft über die Landschaft der Nationen bewegte.



Daraufhin sah ich in diesem Sieben-Trichter-Wirbelwind sieben Augen, und der Regenbogen-Wirbelsturm bewegte sich mit großer Präzision über die Nationen, und ich beobachtete, wie sich eine mächtige Zerstreung zu entfalten begann. Ich sah, dass als erstes Strukturen zerstört wurden, die auf falschen Fundamenten errichtet worden waren. Alles, was nicht auf einem Fundament des Bundes errichtet worden war, wurde entwurzelt und niedergerissen. Dann sah ich, wie politische und staatliche Regime, die sich durch Kontrolle, Angst und Täuschung an der Macht gehalten hatten, niedergerissen und hinweggefegt wurden. Ich sah, wie Wirtschafts- und Finanzsysteme, die von Ausbeutung profitiert hatten, plötzlich auf den Kopf gestellt und gestürzt wurden, wodurch die verborgenen Ungerechtigkeiten aufgedeckt wurden, die lange Zeit von vielen akzeptiert und von den globalen Eliten geschützt worden waren.

Doch dann kam es plötzlich zu einer radikalen Wende und ich sah, wie die mächtigen Winde innerhalb des Sieben-Trichter-Wirbelwinds begannen, sich in die entgegengesetzte Richtung zu drehen – gegen den Uhrzeigersinn – und der Wirbelsturm begann zu versammeln.

Daraufhin sah ich, dass das, was gesammelt wurde, innerhalb des Sieben-Geist-Wirbelsturms immer höher aufstieg – von einer Ebene der Herrlichkeit zur nächsten Ebene der Herrlichkeit.

In diesem Moment verstand ich durch den Geist der Offenbarung, dass mir eine simultane Bewegung des Geistes und der Kraft des Elia gezeigt wurde, die jetzt in die Nationen kommt, um die Zeiten zu erlösen und wiederherzustellen und jedes verborgene Werk der Dunkelheit zu enthüllen und aufzudecken.

Ich höre den Geist sagen:

„Aufpassen! Denn jetzt beginnt ganz sicher eine göttliche Abgrenzung, Wiederherstellung und Trennung, während der Wirbelsturm der sieben Geister des Geistes sowie der Kraft des Elia aufbricht, um unter den Nationen zu sammeln und zu zerstreuen!“

Ich konnte sehen, dass inmitten der großen Erschütterung das Zerstreuen und das Sammeln untrennbar miteinander verbunden waren.

Eine simultane Bewegung Gottes kommt im Geist sowie in der Kraft Elias zu den Nationen. Die Trennung wird größere Erweckung, Klarheit und Offenbarung dessen bringen, was Wahrheit und was Fälschung ist. Die Sammlung wird übernatürlich stärken und ausrüsten, für den Bau, die Errichtung und die Geburt eines neuen Weinschlauchs – eines herrlichen geistlichen Wandteppichs – der die wahre Identität der Söhne und die königliche Bestimmung der Schafnationen offenbaren wird.

Seht her! Der Geist und die Kraft des Elia kommen nicht nur zum Gericht, sondern auch zur göttlichen Erneuerung, Wiederherstellung und Wiederbelebung!

Ich glaube, dass 2025 ein entscheidendes Jahr sein wird – nicht nur für die Nationen, sondern auch für den gerechten Überrest.

Ich höre einen Ruf, Bestandsaufnahme zu machen und unsere Grundlagen sorgfältig zu prüfen:

- wofür wir stehen,
- mit wem wir stehen,
- und die Bündnisverpflichtungen, die wir beim Aufbau und der Errichtung des Königreichs eingegangen sind.

Macht euch bereit! Denn der Wirbelsturm der sieben Geister kommt, um zu reinigen und zu läutern, zu stärken, zu entzünden und freizusetzen.

Ich höre den Geist sagen:

„Wachet und betet, wer und was zerstreut und wer und was gesammelt wird! Ihr habt die Wahl!“

Ich gehe davon aus, dass wir im Jahr 2025 eine größere Manifestation dieser göttlichen Zerstreuung, Sammlung und göttlichen Trennung inmitten einer tiefgreifenden und glorreichen Wiederherstellung und Reformation der Nationen erleben werden.

Zur **Beurteilung von Prophetien und Visionen** siehe bitte:

1. Korinther 14,1+3+5+31+39

1.Thessalonicher 5, 20-21

2.Petrus 1,21

Amos 3,7-8

<https://www.hiskingdomprophecy.com/vision-of-divine-scattering-and-gathering-for-2025>